

Frankfurt am Main

Integration in der Diskussion

[12.01.2010] Ab sofort können Frankfurter Bürger Maßnahmen zum städtischen Integrationskonzept online vorschlagen und bewerten. Das Projekt ist ein Pilotversuch der Stadt für mehr Bürgerbeteiligung im Netz.

Frankfurt hat den zweiten Teil seines Online-Dialogs zum Integrationskonzept der Stadt gestartet: Bis zum 31. Januar 2010 haben die Bürger Gelegenheit, via Internet mögliche Themen und Maßnahmen künftiger Integrationspolitik vorzuschlagen und zu bewerten. Wie die Stadt mitteilt, sollen häufig genannte Handlungsfelder und Ideen in der anschließenden öffentlichen Diskussion vertieft werden. Der bundesweit erste Online-Dialog zum Thema Integration sei zugleich ein Frankfurter Pilotversuch für mehr Bürgerbeteiligung im Internet. Der Online-Dialog wird vom Dezernat für Integration gemeinsam mit dem Informations- und Presseamt der Stadt Frankfurt organisiert und von der Agentur Zebralog begleitet.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Frankfurt am Main, E-Partizipation, vielfalt-bewegt-frankfurt.de, Zebralog